

Evento

A la inauguración se dieron cita los organizadores e importantes representantes del sector construcción.



INAUGURACIÓN

La mesa de honor estuvo conformada por Edgar Callo, gerente Inmobiliario de Corporación Wong; Ruben Rivera, gerente Municipal de la Municipalidad de Independencia; arquitecto Arturo Yep, decano Nacional del Colegio de Arquitectos del Perú (CAP); ingeniero Javier Cornejo, decano del Capítulo de Ingeniería Civil del Colegio de Ingenieros del Perú-CD Lima; y la arquitecta Rosibel Zegarra, directora ejecutiva de Expo Yo Constructor 2018.

Durante la inauguración los mencionados especialistas resaltaron las diversas actividades que se iban a desarrollar. Explicaron cómo Expo Yo Constructor 2018 visualiza una notoria reducción de riesgos mediante la difusión de adecuados criterios técnicos a cargo de los más destacados profesionales del sector y el empresariado privado.

Asimismo, comunicaron que la feria, por medio de sus didácticas capacitaciones, planea disminuir la autoconstrucción que hoy representa más del 60% del sector.

Por otro lado, el arquitecto Ricardo Galindo, vocero de Expo Yo Constructor 2018, señaló que esta edición, al igual que las anteriores, se buscó un acercamiento directo con los profesionales y técnicos de la construcción para poder capacitarlos y actualizarlos en diversos temas. "Esto se da a través de actividades que permitan reforzar sus conceptos", comentó.

CHARLAS Y DEMOSTRACIONES

Todos los visitantes a la Expo Yo Constructor 2018 participaron del nutrido programa de demostraciones en vivo y charlas técnicas que las principales empresas proveedoras de la construcción desarrollaron en el marco de los cuatro días de feria.

Profesionales del rubro brindaron charlas especializadas, dirigidas a la actualización y reforzamiento de conocimientos técnicos, en un punto de encuentro creado con la finalidad de



Los asistentes participaron del nutrido programa de demostraciones en vivo y charlas técnicas.

difundir conceptos y las más recientes técnicas que fomenten la formalización de una gran masa auto constructora.

El área de demostraciones alcanzó gran nivel de amplitud. En el lugar se instalaron unas tribunas para que la gente tenga la opción de apreciar el adecuado uso de los productos y sistemas constructivos.

Entre las firmas expositoras destacadas en el evento estuvieron Progresol, Record, Pentax, Italgrif, Eternit, Siderperu, Coflex, Sika, Indeco, Tupemesa, Trome, y Disal. Además se contó con el respaldo del Fondo MiVivienda y el Colegio de Ingenieros del Perú-CD Lima, Swisscontact y Sencico.